



UNIVERSIDAD

CSIF gana las elecciones de personal investigador de la USAL en Ávila

REDACCIÓN / ÁVILA

Se celebraron elecciones sindicales al comité de empresa del personal docente investigador laboral en la Universidad de Salamanca en Ávila, en concreto en la Escuela Superior Politécnica y en la Escuela de Educación y Turismo de la USAL.

Tras los comicios que tuvieron lugar el sindicato CSIF obtuvo la mayor representación al comité de empresa con 27 votos, obteniendo tres de los cinco delegados que se tenían que elegir. Es por ello que desde el sindicato se agradece el apoyo y la participación que ha habido en estos recientes comicios.

Una vez que se han conocido los resultados de estos comicios, en una nota de prensa remitida por el sindicato CSIF aseguran que este apoyo recibido permitirá que sigan trabajando para mejorar las condiciones de trabajo del personal docente investigador laboral de la universidad de Salamanca desde un punto de vista profesional e independiente.

Además, en la nota también hacen referencia a que con esfuerzo «seguirá proponiendo, negociando y alcanzando acuerdos, para construir una universidad mejora para todos».